

NÚMERO 81.

Después del Sr. Sanchez Albornoz al señor
Ministro de Justicia pidiendo la presentación
de una ley sobre la misma





Excmo. Señor:

Cortes Constituyentes

En la sesión celebrada en el día de ayer, 24, el Sr. Diputado Don Claudio Sanchez Albornoz, se sirvió dirigir un ruego a V.E. sobre la necesidad de traer a la Cámara una nueva ley de usura que reforme la llamada de Azcárate y que libre de esa terrible ventosa y plaga que tiene completamente en la ruina a los pobres campesinos, pequeños industriales y modestos empleados.

Lo que nos honramos en poner en conocimiento de V.E. a los efectos que juzgue pertinentes.

Palacio de las Córtes Constituyentes 25 de septiembre de 1931.

SENOR MINISTRO DE JUSTICIA.

